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die du gymnase du collège pour qu’il accepte de lancer 
le projet d’un nouveau gymnase.  Et, le club de foot 
attend toujours son terrain.  

De la petite enfance, aux personnes âgées, les besoins 
sont croissants. Les déficits de places en crèche comme 
en EHPAD  sont évidents. Si un projet existe pour la 
crèche, celui qui devait créer 40 places au Clos Besson a 
été écarté par l’équipe actuelle alors qu’elles figuraient 
dans le plan du Conseil général. 

Pour les jeunes, les problèmes sont importants parce 
qu’ils grandissent dans un environnent socioécono-
mique de plus en plus hostile. Par ailleurs, on assiste à 
un accroissement des difficultés familiales. Agir pour 
leur éducation, pour leur culture, c’est agir pour tous. 
C’est aussi une  façon de sécuriser notre société. 

Nous proposons donc de revisiter tout cela en détail 
pendant cette campagne avec tous ceux qui ont des 
choses à dire. Durant le temps qui nous sépare des 
deux tours des élections municipales, nous irons à la 
rencontre des Vifois de diverses manières. Présence 
dans les marchés, visites de quartiers, porte à porte, 
rencontre des responsables d’associations, des chefs 
d’entreprises, commerçants… rien ne sera négligé pour 
recueillir la parole des Vifois. 

Ils nous feront part leurs idées, de leurs priorités pour 
que Vif réussisse son avenir, pour que notre projet de 
ville devienne leur projet de vie. 

Brigitte Périllié, tête de liste pour Vivre ensemble à Vif 

 Tout faire pour que Vif conserve une taille humaine ! 

 Agir pour qu’il y ait  plus de solidarité et de convivialité,  

à tous les âges de la vie. 

 Faire de la jeunesse notre cœur de cible car elle repré-

sente l’avenir. 

Oui, ces trois axes fondent tout notre engagement. 

La liste que je conduirai lors des prochaines élections 
municipales s’inscrit complètement dans ces objec-
tifs.  

Nous voyons chaque jour notre commune se trans-
former avec toujours plus de constructions d’im-
meubles, serrés les uns contre les autres au mépris 
du voisinage.  

Par ailleurs, malgré une hausse importante des im-
pôts locaux, nous ne constatons pas d’améliorations 
significatives pour une meilleure prise en compte des 
besoins des habitants. Des commerces aux services 
et équipements municipaux, le retard est important à 
Vif. Et, ce n’est pas l’arrivée brutale de nouvelles po-
pulations qui va arranger les choses, d’autant plus 
que nous avons déjà connu cela par le passé. 

Le projet d’aménagement de la zone des  Speyres a 
été abandonné pour arriver à une situation qui ne 
satisfait pas les entreprises. Ainsi, durant ce mandat, 
nous n’avons pas vu une seule nouvelle entreprise 
créatrice d’emplois s’établir à Vif. Aussi, La majeure 
partie des actifs doit se rendre sur l’agglomération 
chaque jour, cela pose de gros problèmes de circula-
tion. 

Le Maire a absolument voulu sortir du SIVOM Uriol. 
Alors, la Culture et les sports ont été abandonnés. Le 
projet de médiathèque a disparu. Il aura fallu l’incen- 
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